

Los trabajadores de la fábrica de Almussafes de Ercros dan 280 kilos de alimentos a Cáritas



Los trabajadores y trabajadoras de la fábrica de Almussafes de Ercros han recogido 280 kilos de alimentos y productos de higiene que han dado a Cáritas para atender a las familias más vulnerables del territorio.

La recogida solidaria de alimentos, organizada por la Asociación de Empresas de Parques y Polígonos Industriales Ribera Baja (APPI), ha contado con el apoyo del comité de empresa de la fábrica y de la empresa, que ha añadido un kilo de alimentos por cada kilo recogido.

Ramón Collado, director de la fábrica, y Xelo Aranda, jefa de relaciones industriales, han sido los encargados de hacer la entrega de los alimentos recogidos a la representante de APPI.

Almussafes, 28 de junio de 2021